



## Hackers adolescentes cambiaron sus notas escolares y recuperaron el dinero de sus almuerzos

Dos estudiantes del Instituto Bloomfield Hills School, en Detroit, fueron acusados por hackear sus notas escolares. Además, borraron sus faltas y recuperaron el dinero que pagaron por los almuerzos de todo el curso.

Los adolescentes fueron detenidos, pues resultó fácil para las autoridades escolares encontrar quienes contaban con una asistencia y notas perfectas. Se enfrentan a cargos federales que podrían traerles problemas graves.

La filtración informática se dio la semana pasada cuando un empleado del instituto recibió un mensaje de error al tratar de ingresar a su cuenta. Los informáticos de la escuela detectaron que la red escolar MISTAR fue hackeada, por lo que se pusieron en contacto con expertos en análisis forense de datos.

Los piratas aprovecharon una vulnerabilidad en el software de gestión de la red escolar para infiltrarse y manipular los datos como ellos quisieran. Para ocultar su rastro, cambiaron las notas de 20 alumnos más, sin embargo, en un análisis forense eso no ayuda mucho.

El director del instituto subió un video a YouTube explicando lo que ocurrió, y pidió disculpas a los padres y un poco de responsabilidad a los alumnos.